
 

待機児童解消へ  

～約 1,000 人拡大の緊急対策～ 

保育園希望者全員が、入園できるよう 

度々訴えて参りました。 

    
 

活用して約 540 人、居宅訪問型保育事業

で 70人の拡大、さらに民有地・民間ビルの

活用を進め、平成 30年 4月には約 1,000

人の保育定員が拡大される予定です。 

知的障がい者グループホーム 
(六本木ヒルサイドホーム) 

サービス付き高齢者向け住宅 
(悠楽里（ゆらり）レジデンス六本木) 

10月より入居開始  

障がい者や高齢者がいつまでも

住み慣れた地域で安全に安心して

暮らし続けることができるよう、障が

い者グループホームの増設や、安否

確認や生活相談を提供するサービ

ス付き高齢者向け住宅の整備につ

いて訴え、このたび区営住宅シティ

ハイツ六本木(六本木 6-5-25)の改

築にあわせて併設されました。 

  

廃食用油リサイクル燃料 

を活用  

本年２月の議会にて、

廃食用油から精製される

バイオディーゼル燃料を

発電機に活用する等して

リサイクル意識の啓発と

廃食用油の回収促進を

訴えて参りました。 

その結果、５月の 

「 エ コ ラ イ フ ・ フ ェ ア

MINATO2017」において

発電機の燃料として展

示・利用が実現しました。 
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 皆様には日頃より力強いご支援を頂き、

心より感謝申し上げます。 

 6/7～6/16 の第 2 回定例会最終日に

前期 2 年間の副議長職を辞任致しまし

た。この間、座長として専門家による政務

活動費審査会、議会報告会実行委員

会を立ち上げ、開かれた議会を目指して

新たな取組も開始することができました。 

近藤まさ子 NEWS 

 

✿港区議会公明党の最近の実績✿ 

また、後期は保健福祉常任委

員会副委員長を拝命し、エレベ

ーター等対策と東京オリンピック・

パラリンピック特別委員会委員、

そして区議団幹事長を務めさせて

頂くことになりました。 

 今後も尚一層皆様のホーム 

区議として精進して参ります。 

その結果、すで

に計画にあった

約 280 人の他、

芝(1 ヵ所)、麻布

(１ヵ所)、高輪

（3 ヶ所）地域

の区有地等を 

親なき後の居住 

の場の確保を様々な角度から質問！！

（福岡八女茶のティーパック）

区役所 1階ロビー「はなみずき」にも陳列させて

頂いています！ 
「切腹最中」で有名な新正堂さんのご厚意で

陳列させて頂きました！Bin ちゃんの多大な

ご協力も頂きました！
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